

Mit einer Hand in die Luft gestemmt: Was die Besucher der Turngala am Samstag zu sehen bekamen, war »allererste Sahne«.

# Zwei Stunden zum Staunen

Sportler vollbringen Höchstleistungen bei der Turngala des TV Rheinbischofsheim in der Halle

Als eine großartige turnerische Veranstaltung entpuppte sich die Turngala des TV Rheinbischofsheim am Samstag in der Graf-Reinhard-Halle. Sportliche Höhepunkte gab es dabei Schlag auf Schlag.

VON WOLFGANG LÖHNIG  
(TEXT UND FOTOS)

**Rheinau-Rheinbischofsheim.** Wie könnte es im Hanauerland, und vor allem in »Bische«, auch anders sein: Die Graf-Reinhard-Halle war am Samstag vollbesetzt. Eigentlich sei die Halle zu niedrig für die Turngala, stellten die Verantwortlichen fest. Der TV Ichenheim hatte ein Trampolin aufgestellt. Ein größeres hätte es nicht sein dürfen, sonst hätten die Aktiven – mit Staubwedeln versehen – auch gleich die Decke putzen können. Die Sportler konnten eh nicht ganz aus sich herausgehen. Kein Wunder, unter den Aktiven waren Athleten, die dem badischen Landeskader angehören und an deutschen Meisterschaften teilgenommen hatten.

## Auf dem Trampolin

»Versprochen«, so der Vorsitzende Christian Geier, »das nächste Mal machen wir ein Loch in die Decke, dann kann noch höher gesprungen werden.« Er selbst probierte schon mal das Trampolin aus und machte dabei gar keine schlechte Figur. Die rund zweistündige Gala begann mit einer Demonstration der TG Hanauerland, AG Unteres Hanauerland, an Stufenbarren, Barren und Seitpferd. Unter dem Motto des Abends »Turnen ist Leidenschaft« wurden höchste Leistungen an den Geräten gezeigt.

Nach dem turnerischen Einstieg in den Abend kündigte Sven Steiner von HIT-RADIO OHR als weiteren Höhepunkt die Damen des Tanzstudios Chris Schweitzer aus Bühl an. Nicht nur

mit ihrem ersten Auftritt begeisterte der präzise Tanz, auch beim zweiten Mal erhielten sie begeisterten Applaus.

## »Seilhüpfen« mal anders

Mehrere Titel bei den badischen Meisterschaften und Nominierungen zum Deutschlang-Cup sowie den ersten Platz bei »Jugend trainiert für Olympia« erreichten die jungen Turnerinnen des TV Lahr. In »Bische« begeisterten sie gleich mehrfach mit ihrer rhythmischen Sportgymnastik.

»Rope Skipping«, früher einfach Seilhüpfen genannt, zeigten die »Burning Ropes« vom TS Ottersweier. Allerdings: Mit dem früheren »Seilhüpfen« hatten die Auftritte in ihrer Professionalität so gar nichts gemein. Auch ein klein wenig Fasnacht war im Programm: Die Bühlertäler »Waldmännle« brachten einen Anflug auf die närrische Jahreszeit mit ihrem Tanz »Moskau-Kosaken«.

Dennis Stach und seine Partnerinnen Janina Hiller, Sophia Müller und Sabrina Findeis hatten Sportakrobatik und Equilibristik auf dem Programm – vom Feinsten. Deutschlands erfolgreichstes Sportakrobatik-Duo Janina und Sophia hatten sich verletzungsbedingt mit Sabrina Findeis verstärkt. Die beiden sind als Duo 40-fache Deutsche Meister und beinahe immer unter den »Top Ten« bei Europa- und Weltmeisterschaften.

Samba und Cha-Cha-Cha



zeigten Jens und Sibylle Dobokay, ein erfolgreiches Tanzpaar, das heute als Trainer in Memprechtshofen aktiv ist. Mit Team-Aerobic, der einzigen in Deutschland (TV Jahn-Zizenhausen), beendete der TV seine Gala unter dem rasenden Beifall der Zuschauer.



Oben und Mitte: Die Sportler präsentierten Akrobatik in vielen Facetten. Unten: Das Tanzpaar Jens und Sibylle Dobokay aus Memprechtshofen zeigte Samba und Cha-Cha-Cha.